

## Crossmeisterschaften in Bremen

Am Sonntag fanden bereits zum zweiten Mal die Landesverbandsmeisterschaften Cross der Nordverbände im Pellens Park in Bremen statt. Das Wetter war im Gegensatz zum letzten Jahr nicht winterlich, also kein Schnee und Eis auf der Strecke. Dafür gab es reichlich Nieselregen und einen unangenehmen Wind.

Leider konnte dieses Jahr kein Schleswig-Holsteiner den Titel „Meister der Nordverbände“ einfahren. Das überrascht allerdings nicht, da im Gegensatz zu den letzten Jahren fast alle Felder mit Deutschen Meistern oder sogar Weltmeistern besetzt waren. Trotzdem zeigten die Fahrer aus Schleswig-Holstein hervorragende Leistungen. Einen Podiumsplatz in der Wertung der Nordverbände erreichten Lisa Müller-Ott, USC Kiel (3. Platz Frauen Elite), Linus Brammer, RSC Kattenberg (3. Platz U17) und Wolfgang Böhrs. RV Trave (3. Platz, Senioren 3, 4). Bei den Senioren 2 fuhr Holger Thielen, SG Athletico Büdelsdorf einen hervorragenden 6. Platz ein. Pech hatte hingegen Jan Büchmann, RG Wedel; auf Position 3 liegend zur Hälfte des Rennens stürzte er auf einem Wiesenstück und fiel auf Platz 5 mit 100 m Abstand zurück. Diesen Rückstand konnte er trotz aller Bemühungen nicht mehr aufholen und fuhr schließlich auf Platz 5 über die Ziellinie.



Landesbeste(r) bzw. Landesmeister von Schleswig-Holstein wurden:

**U15** Sönke Liedtke (RT Neumünster)

**U17** 1. Linus Brammer, 2. Leon Fergée, 3. Paule Ischen (alle RSC Kattenberg)

**U19** 1. Gerrit Liedtke (RT Neumünster), 2. Niklas Leiß (RST Lübeck)

**Elite Frauen** 1. Lisa Müller-Otto (USC Kiel), 2. Susanne Rautenberg (Uetersener RG), 3. Stefanie Wasmundt (Gut Heil Itzehoe)

**Senioren 2** 1. Holger Thielen (SG Athletico Büdelsdorf), 2. Stephan Pareigies (SG Athletico Büdelsdorf), 3. Sven Mahnke (RT Neumünster)

**Senioren 3/4** 1. Wolfgang Böhrs, 2. Klaus Schuhmacher, 3. Barry Lessentin (alle RV Trave)

**Elite Männer** 1. Jan Büchmann (RG Wedel), 2. Barry Hayes (RSC Probstei), 3. Martin Deprie (RG Wedel)

Da am Vortrag bereits der 4. Lauf des Stevens Cyclocross-Cups stattfand, hatte der ausrichtende Bremer Radsportverband am Samstagabend zu einer kleinen Weihnachtsfeier eingeladen. Bei einem Pastabüffet trafen sich Aktive und Offizielle. Es wurde viel gelacht und auch ein wenig gefachsimpelt.

Stephan Sturm